

# Circular

## Fin de curso 2020/21

Queridos padres:

Queridos alumnos y profesores:

Queridos amigos del Colegio:

El curso escolar 2020/21 está llegando a su fin. Ha sido el segundo año para todos nosotros en el Colegio Alemán Málaga, en el que hemos tenido que afrontar el reto especial del Covid y juntos lo hemos superado realmente bien. Los exámenes de bachillerato escritos y orales pudieron realizarse en el Colegio de forma presencial. Con una media de 2,45 y un tercio de las calificaciones por debajo del 2,0, la promoción de este año recibió una digna despedida en la ceremonia de entrega de los títulos celebrada el 4 de junio. Enhorabuena a todos los graduados por haber aprobado el bachillerato y les deseamos todo lo mejor para su futuro.



También se celebraron concursos y se ganaron premios, aunque con menos público de lo habitual y en formato digital. Una vez más, nuestros alumnos destacaron y, por ello, me gustaría felicitar a las dos ganadoras de *Jugend Musiziert*, Victoria Herraiz Crone y Sara Brime, y a la ganadora escolar de *Jugend Debattiert*, Angela Liñán Ebersbach. Hubo muchos otros concursos que se celebraron, siempre respetando las regulaciones de Covid; por ejemplo, los concursos de ciencias *Jugend Forscht*, *Dierke Wissen* y *Känguru*. Desde aquí, nuestra enhorabuena también a todos los ganadores.

Me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos los que formamos esta comunidad escolar la gran solidaridad demostrada. Juntos hemos conseguido mantener el Colegio como una pieza importante de normalidad para nuestros alumnos. A todos: ¡muchas gracias!

Como todos los años, hay cambios de personal al final del curso. En Secundaria, el Sr. Rösler nos dejará como profesor de matemáticas y física y volverá a Alemania con su familia. Muchas gracias por su trabajo. La Sra. Winzer, de Brandenburgo, ocupará su puesto a partir de septiembre. Como sucesora del Sr. Pabstmann, la Dr. Granacher impartirá las clases en las asignaturas de alemán y ética en el nuevo curso escolar. Una cálida bienvenida para ella también.

Después de muchos años de fiel servicio en el Colegio Alemán de Málaga, la Sra. Nicosia, que es una parte integral de Primaria, nos dejará al final del curso. Le deseamos lo mejor para su comienzo en Alemania. La Sra. Popp también regresará a Alemania. También queremos agradecerle el trabajo que ha realizado. Actualmente estamos en proceso de selección de personal para Primaria y seguimos manteniendo conversaciones con posibles candidatos.

Tras el doloroso fallecimiento de la Sra. Blockhaus, ha sido la Sra. Mönch quien se ha encargado de sus funciones. Además, pudimos contratar a la Sra. Haack como profesora de Educación Infantil. En memoria de la Sra. Blockhaus, los alumnos de Educación Infantil y de Preescolar han plantado un precioso madroño en el recinto escolar.

En la sección española, la Sra. Crespo ya puede disfrutar de su bien merecida jubilación después de 22 años en el Colegio Alemán de Málaga. Muchas gracias por todo el



Exzellente  
Deutsche  
Auslandsschule



Deutsche  
Schule  
Málaga  
COLEGIO ALEMÁN

trabajo realizado. El Sr. Rodríguez de la Cuesta también nos dejará; le sustituirá una compañera española que ya ha adquirido mucha experiencia como profesora en Alemania.

Hay una pregunta en particular que nos planteamos todos ¿Qué pasará después de las vacaciones de verano? Al igual que en el curso pasado, debemos tener presente que ello depende de las decisiones de las autoridades responsables en España y Alemania. Suponemos que estas decisiones se comunicarán finalmente poco antes del inicio del nuevo curso, es decir, a finales de agosto. Además, está por ver cómo seguirá evolucionando la vacunación, especialmente entre los adolescentes y los niños.

En nuestro Colegio seguimos estando preparados para todos los escenarios imaginables. Para estar seguros seguimos contando con las aulas modulares, así como con el personal de supervisión adicional, por lo menos, de momento. De esta manera, si finalmente resulta que las disposiciones relativas a la distancia interpersonal o a la mezcla de clases cambian, podemos reaccionar con rapidez y flexibilidad. Las aulas modulares pueden desmontarse en poco tiempo y las aulas del edificio escolar pueden volver a utilizarse con normalidad. También hay que esperar a ver qué se decide sobre las actividades por la tarde. En caso de que sea posible una oferta de actividades extracurriculares, la activaremos lo antes posible. Esperamos que esto ocurra a finales de octubre o principios de noviembre, siempre que las autoridades den su aprobación. Además, todos deseamos que se pueda realizar viajes de fin de curso en el nuevo año escolar o que, al menos, se pueda ofrecer excursiones de un día y, qué duda cabe, que todos anhelamos que se podamos desarrollar la actividad escolar con la mayor normalidad posible. No obstante, es evidente que en este momento no podemos hacer ninguna afirmación al respecto. Tenemos que seguir esperando a ver cómo evolucionan las cifras de casos y las tasas de vacunación y qué deciden las autoridades.

El curso escolar 2020/21 está llegando a su fin.

Deseo a todos, también en nombre de la Junta Directiva, mucha salud, un merecido descanso y un maravilloso verano.

Con los mejores deseos,



Elmar Wind

